



Concepción Sánchez-Pedreño

(Doña) Conchita

Contexto sociocultural de la dictadura franquista (1939-1975) y de la Democracia española (1975-).

Nació en Murcia, 1936.

Química. Profesora de Universidad.

Casada.



ciudad

ES MEMORIA COLECTIVA POR:

Ser una mujer pionera en el ámbito universitario, tanto a nivel de investigación como de gestión, quedando en la memoria y la historia de la Universidad de Murcia y la sociedad.

Licenciada y Doctora en Ciencias Químicas por la Universidad de Murcia, Catedrática de Universidad. Su labor investigadora marcaría toda una época en el Departamento de Química Analítica, llegando a ser la primera Decana de la Facultad de Ciencias de la UMU en la época de la Transición.

Entre sus numerosas distinciones académicas, recibió, en el año 2006, el nombramiento como Académica de Honor por la Academia de Ciencias de la Región de Murcia.

Querida por alumnos y compañeros, impartió clases hasta 2006 como Catedrática Emérita. En 2021, fue reconocida por el Ayuntamiento de Murcia en el Día Internacional de la Mujer.

BIBLIOGRAFÍA: Ortuño, J.A. (s.f.). *Concepción Sánchez-Pedreño: doña Conchita, Mater e Magistra*. http://seqa.es/ActualidadAnalitica/AA_57/06_CSPedre%C3%B1o.pdf



OBSERVATORIO
LOCAL
MUJERES. TERRITORIO
Y MEMORIA



Ayuntamiento
de Murcia



MUSEO DE LA CIUDAD
AYUNTAMIENTO DE MURCIA